

Neil Stephenson

En el principio... fue la línea de comandos

AVOCET. New York, 1990. 160 páginas

Actualmente, se debate en todo el mundo acerca del monopolio de la empresa Microsoft en el mercado del software. Shremberg, ya pesar de tener varios años discutiendo la ética y la legalidad de estas prácticas, es bastante poco lo que se conoce de esta historia.

El escritor Neil Stephenson, a través de sus experiencias personales con el uso de computadoras, entrega lo que se podría llamar una «historia de los sistemas operativos». A través de comparaciones y analogías, intenta explicar el pasado y presente del software que hace funcionar el conjunto de fierros al que llamamos "ordenador".

La historia comienza hacia fines de la década de 1970, cuando dos jóvenes norteamericanos tienen la "locura" idea de fabricar un computador de escritorio. Estos jóvenes (Steve Jobs y Steve Wozniak) serían los fundadores de una de las empresas más prósperas en el mundo de la Informática: Apple Computer.

157

Más o menos al mismo tiempo, dos jóvenes desertores de Harvard, tuvieron una idea aún más loca: vender sistemas operativos para computadoras. Pese a que en un principio no era una idea considerada cuerda por la mayoría de los "entendidos" en Informática, actualmente estos dos personajes (Bill Gates y Paul Allen, fundadores de Microsoft) son las personas más ricas del mundo, sentando precedentes para el cobro de las llamadas "licencias de software", que elevan drásticamente el precio de un computador, pero que su "no-pago" representa una grave infracción a la ley de propiedad intelectual.

Tras este recuento histórico, Stephenson muestra la realidad actual de los usuarios de computadoras de escritorio. Hasta sedanes europeos (Apple Macintosh), batimóviles (BeOS, sistema operativo para PC, alternativo a Windows), monopiezas y maquinaria pesada (Windows 9x y NT, res-

En el principio... fue la línea de comandos [artículo] Javier Martínez Ortíz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Martínez Ortíz, Javier

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En el principio... fue la línea de comandos [artículo] Javier Martínez Ortíz.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)